

# LA VIE CHINOISE, UN DÉPAYSEMENT TOTAL 中国的生活：彻底改变！

Une arrivée déstressante

让我最吃惊的是：

La première chose qui m'a surpris en arrivant dans ma famille c'est qu'ils vivent avec la grand-mère.

La deuxième chose, c'est leur salle de bains. Elle est assez particulière car le sol de la salle de bains est le même que celui de la douche : il n'y a pas de séparation. Autrement dit, quand on prend une douche, alors les toilettes sont mouillées.

La troisième chose : ils ont une chienne, Twantwan, un shiba inu très gentil.

Et enfin, dernière chose : moi qui n'aimais pas particulièrement le thé avant ce voyage, j'ai grâce à eux, l'apprécier à sa juste valeur.



su

Un week-end inoubliable 不能忘记的周末

Dès que nous sommes arrivés dans leur appartement, ils m'ont immédiatement montré ma chambre et mon donné des serviettes pour pouvoir me doucher. J'ai été plutôt surpris de cet accueil chaleureux.

Après m'être installé, nous avons mangé tous ensemble dans le salon avec le père, la mère, le frère, mon correspondant ainsi que la grand-mère.

En allant me coucher, je me suis rendu compte de la dureté du lit. J'avais l'impression de dormir sur le sol ! Cependant, cela pourrait paraître étrange, mais j'ai dormi comme un bébé.

Le lendemain matin, nous sommes allés m'enregistrer auprès de la police. Puis, nous sommes allés dans un marché traditionnel de Jinan où j'ai bu un très bon jus de poires.

L'après-midi, je suis allé dans un gigantesque bâtiment surélevé où il y a toutes sortes d'activités possibles et inimaginables. Par exemple, on paye quelques yuans pour pouvoir accéder à un panier de basket. Pour les jeunes enfants, une immense aire de jeu...  
J'ai beaucoup apprécié jouer avec mon correspondant.

En rentrant le soir, je lui ai appris à résoudre un rubik's cube et aussi à faire un tour de magie. Juste après, il est allé le montrer à toute sa famille, ce qui m'a rendu particulièrement joyeux.

Le dimanche matin, nous sommes allés rejoindre un ami de mon correspondant qui accueillait lui aussi un de mes camarades de classe. Après s'être rejoints, nous sommes allés dans un immense centre commercial où nous avons joué tous ensemble à la console. Le midi, nous sommes allés manger dans un restaurant portant mon nom : « Tom's restaurant ». Ce qui m'a surpris c'est que nous avons commandé une pizza à l'ananas avec du chocolat par-dessus ... Le goût était très particulier mais pas mauvais. Après avoir mangé, nous sommes allés dans un musée réparti sur 5 étages.

Le soir, après avoir dit au revoir à mon ami et celui de mon correspondant, nous sommes allés manger un barbecue juste en face de chez mon correspondant.

## Une dernière journée compliquée 告别：充满情感和悲伤

Le matin en me levant, la dure réalité me rattrape car oui c'est la journée du départ autrement dit la journée des « au revoir ».

En allant à l'école, j'ai retenu mes larmes. Après être sorti de la voiture, j'ai serré la main du père et fait un câlin à la mère. En m'éloignant de ces deux personnes que je considère comme ma deuxième famille, les larmes coulaient le long de mes joues, silencieuses mais bel et bien présentes.

